

# Le rapport sur l'État de l'environnement en France 2014 vient de paraître

Dossier de la rédaction de H2o  
January 2015

Le

"Rapport sur l'État de l'environnement en France 2014 : Comprendre et savoir pour bien agir" a été présenté par Ségolène Royal le 5 décembre 2014. Fruit d'un travail de quatre ans des services du ministère, ce document fournit une multitude de cartes, données chiffrées, analyses permettant de mieux apprécier l'évolution de l'environnement en France.

Depuis

1994, et en réponse aux engagements pris par la France en matière d'information environnementale (Sommets de la Terre, Convention d'Aarhus, Charte de l'Environnement), un rapport destiné à éclairer sur la situation et l'évolution des différentes composantes de l'environnement et sur les pressions que celles-ci subissent est publié tous les quatre ans. Donner des clés de lecture et de compréhension est l'enjeu de ce rapport qui vise à offrir une approche la plus globale possible de l'État de l'environnement et de ses dynamiques observées en France compte tenu des connaissances sur les questions écologiques.

À L'État de l'environnement en France 2014 - Rapport final

À L'État de l'environnement en France 2014 - Synthèse